

de la mortalité est de 21,9 pour 1 000, en diminution sur celui des années précédentes.

A Sheffield on a récemment fait l'essai d'un nouveau pavage dû à M. E. Hill. Le sol est creusé, puis on place une couche de béton et une d'asphalte. Sur cette fondation, on aligne des rangées de sabots en fonte (petite colonnette de section cruciforme et à base circulaire). Entre ces sabots se trouvent des vides rectangulaires dont chacun reçoit un pavé de bois. On verse dans les joints du brai chaud, qui fait de tout cet ensemble une seule masse.

Le poivre est toujours une substance que les marchands aiment à falsifier, car elle se vend cher. Aussi trouvons-nous dans, la *Revue internationale des falsifications*, la communication du Dr H. Weller relative à une nouvelle falsification de ce produit. Le poivre noir en

grains était mélangé de petits points plus denses et un peu moins foncés. Leur analyse indiqua la présence d'oxyde de fer, d'alumine et d'acide phosphorique, mélange sans valeur. La falsification est très bien réussie, car il est difficile de distinguer les grains artificiels des grains naturels.

Cette même revue nous apprend qu'aux Etats-Unis, 35 0/0 du saindoux est falsifié avec de l'huile de coton et de la stéarine de bœuf. La maison Armour et Cie produit annuellement 270 000 quintaux de saindoux raffiné. Pour obtenir ce résultat, elle se sert de 120 000 quintaux d'huile de coton et 30 000 quintaux de stéarine ! En Suisse, le saindoux arrive falsifié des Etats-Unis, où la production est considérable. Il est donc urgent que l'importation de ce produit soit interdite, ou soumise à un examen très sérieux.

A. HAMON.

CONDITIONS DU JOURNAL

Tout ce qui concerne la rédaction du journal doit être adressé au Dr J.-I. DESROCHES, Boite 2927, Bureau de Poste, Montréal.

La rédaction ne se tient pas responsable des opinions émises par ses collaborateurs et ses correspondants.

Les manuscrits restent la propriété du journal.

Les livres adressés à la rédaction seront annoncés et analysés s'il y a lieu.

Pour tout ce qui regarde l'administration, s'adresser au Dr J.-A. BEAUDRY, 76, rue St-Gabriel, Montréal.

Le *Journal d'Hygiène Populaire* est la seule revue d'hygiène publiée en langue française au Canada. Il offre des avantages exceptionnels à ses annonceurs. Cet organe de publicité pénètre dans la presque totalité des paroisses de la province de Québec, dans la plupart de nos maisons d'éducation ; il compte aussi pour lecteurs la plupart des membres de notre clergé, de nos médecins, toute la députation Canadienne-française au gouvernement du Canada, la majorité des Députés et des Conseillers du gouvernement de Québec, et nombre d'autres lecteurs Canadiens et étrangers.

Ce journal ne reçoit que les annonces qu'il croit pouvoir recommander à ses lecteurs.

Nos abonnés sont instamment priés de faire remise du montant de leur abonnement, par lettre enregistrée ou mandat-poste à l'Administration.

Dr J.-I. DESROCHES, Propriétaire.